

08. April 2023

Liebe Vereinsmitglieder, Junioren und Eltern

Dieser Tage erwacht der Frühling und die Wälder gestalten sich so langsam wieder in saftigem Grün. Für uns die Zeit um in die Zukunft zu blicken und unsere Aktivitäten der nächsten Wochen und Monate vorzustellen.

Am 08. April 2022 wurde unser Verein gegründet, nun also genau vor einem Jahr. In diesem Jahr ist einiges passiert. Große Freude bereiten uns nach wie vor die Kids und Junioren. Es kommen immer weitere Kinder dazu und so wächst unser Verein immer weiter. Um die Junioren zu halten und diese Abteilung weiter auszubauen werde ich in den Frühjahrsferien den Radsport Leiter 1 Kurs besuchen. So können wir die Qualität der Ausbildung für die Kinder sicherstellen und ausbauen. Darauf freue ich mich persönlich sehr. Einen weiteren sehr erfreulichen Punkt ist die grosse Teilnahme an den EKS CUP Rennen. Es haben sich schon einige angemeldet für den ersten Lauf in Löhningen, welcher im Übrigen auch als Kantonalmeisterschaft gewertet wird. Da versuchen wir dann natürlich mit der Betreuung der Kinder und den Besichtigungen der Strecke gute Resultate heraus zu fahren, auch wenn ganz klar der Spass im Vordergrund stehen soll. Denn wie ich finde, jeder der daran teilnehmen wird ist ein Champion und das Resultat zweitrangig. Auch unser Auftreten nach aussen wird, sobald wir die Trikots bekommen professioneller. Wir hoffen immer noch das wir es am ersten Lauf in Löhningen präsentieren dürfen. Dank unseren drei Sponsoren GVS Weinkellerei, Clientis Spar- und Leihkasse Thayngen und Pestalozzi Haustechnik konnten wir den Preis für diese Trikots auf einem sehr kleinen Betrag reduzieren. Dazu werden dann im Chat noch weitere Infos folgen.

Mit den Erwachsenen Ausfahrten und Trainings werden wir nach den Frühlingferien wieder voll durchstarten. Die genauen Termine und Treffpunkte zu den Ausfahrten entnehmt ihr auf unserer Homepage [www.vc-reiat.ch](http://www.vc-reiat.ch) und im Chat. Ich werde die Ausfahrten/längeren Touren am Wochenende wie gehabt im Chat ausschreiben, sodass sich jeder der daran teilnehmen möchte sich darauf vorbereiten kann. Die Trainings resp. die Trainingsteilnehmer am Mittwoch sollen sich selber organisieren. Am Treffpunkt können kurze Tour Vorschläge gemacht und in der Gruppe abgesprochen werden. Um es für alle einfach zu halten schlage ich vor, dass wir uns jeweils mit dem MTB/Gravelbike für die Trainings treffen.

**Termine:**

<b>1. Mai</b>	<b>Rebberg Race Löhningen</b>
<b>26. Mai</b>	<b>1. Ordentliche Generalversammlung VC Reiat</b>
<b>24. Juni</b>	<b>Radhof Race Winterthur</b>
<b>28. Juni</b>	<b>Arbeitseinsatz Mittwochabendrennen Herblingertal</b>
<b>27. August</b>	<b>Chläggi Bike Race Wilchingen</b>
<b>16. September</b>	<b>Bike Race Truttikon</b>

Ich hoffe wir konnten euch mit den Informationen versorgen die ihr euch vorgestellt haben und wünsche euch ganz schöne Ostertage im Kreise eurer Familien. Ich freue mich, dass nun endlich die Bike/Rennradsaison vor der Haustür steht und startet.

Sportliche Grüsse

Simon